

## COMMUNIQUÉ

Lisbonne, le 29 septembre 2021

### **Lancement du forum parlementaire sur la santé mondiale : l'Assemblée parlementaire de la Francophonie se joint aux parlementaires du monde entier pour faire de la santé mondiale une priorité politique**

Le 28 septembre, **Angélique Ngoma**, présidente de la Commission de la coopération et du développement, et **Laurent Wehrli**, président du Réseau parlementaire de lutte contre le VIH/sida, la tuberculose et le paludisme de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), ont participé au lancement du forum parlementaire sur la santé mondiale, initiative du Réseau mondial de parlementaires UNITE et du Réseau parlementaire sur la santé mondiale de la Banque mondiale et du FMI.

Pour cette première réunion, ce nouveau réseau a réuni une vingtaine de parlementaires ainsi qu'une dizaine de représentants d'organisations interparlementaires issus des cinq continents pour fixer le cadre d'un agenda de coopération axé sur les problématiques économiques de santé mondiale.

*« Plus de dix-huit mois après l'émergence de la crise liée à la pandémie de Covid-19, il est plus que jamais nécessaire de rappeler qu'une mobilisation de tous les acteurs politiques est indispensable pour construire des systèmes de santé efficaces, réactifs et résilients qui nous permettront de mieux faire face à d'éventuelles futures menaces sanitaires. Le renforcement des systèmes de santé est une thématique sur laquelle nous travaillons au sein de ma Commission à l'APF et je me réjouis de pouvoir participer aux travaux du forum sur la santé mondiale »* a déclaré Angélique Ngoma.

**L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 90 parlements ou organisations interparlementaires.**

[www.apf.francophonie.org](http://www.apf.francophonie.org)

Contact presse : [jmalamba@apf-fr.org](mailto:jmalamba@apf-fr.org)

De son côté, Laurent Wehrli a tenu à souligner à quel point cette initiative s'inscrivait dans l'esprit de coopération étroite déjà mis en œuvre au sein du Réseau de lutte contre les pandémies de l'APF. *« Je suis convaincu de l'impérieuse nécessité de mieux nous concerter et d'œuvrer ensemble pour aller plus loin sur des questions urgentes telles que la préparation aux pandémies et la sécurité sanitaire mondiale. Dans notre volonté de faire mieux et plus pour la santé publique mondiale, nous nous devons d'encourager des espaces d'émulation et de circulation des idées comme le Réseau qui existe au sein de l'APF et ce nouveau forum afin de lutter efficacement contre les pandémies »* a-t-il ajouté.

Au cours des prochaines semaines, les participants travailleront à l'élaboration d'une Déclaration commune qui sera présentée en décembre 2021.

**L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 90 parlements ou organisations interparlementaires.**

**[www.apf.francophonie.org](http://www.apf.francophonie.org)**

Contact presse : [jmalamba@apf-fr.org](mailto:jmalamba@apf-fr.org)